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La sopravvivenza del
corsodilaureanelcentro
collinare è a rischio visto
che l’Erdisu ha espresso
chiaramente il proprio
orientamento:dalprossi-
mo anno non intende più
sostenere le spese di ge-
stione del diritto allo stu-
dio, circa 100 mila euro.

Dal rettore dell’ateneo
friulano Cristiana Com-
pagno era stato lanciato
un appello al sistema de-
glientilocalipersostene-
re concretamente l’Uni-
versità.

L’ateneo friulano vor-
rebbe, infatti, mantenere
a Cormòns questo centro
di eccellenza ed è pronto
asostenerelespesedella
didattica e della ricerca
ma non può certamente
occuparsi delle spese di
gestione della struttura,
cheammontanoa344mi-
la euro (fra bollette di
energia, servizi di porti-
neria, casa dello studen-
te).

La Provincia di Gori-
zia e il Comune di Cor-
mòns sono uniti nella vo-
lontà di mantenere la

struttura universitaria
nel cuore del Collio, dal-
l’antica vocazione alla
coltura vitivinicola. Una
presa di posizione condi-
visa anche dai sindacati
del settore agricolo che
hannomanifestatopreoc-
cupazione per un even-
tuale trasferimento
(Confagricoltura, Cia) e
da altre associazioni del
comparto vitivinicolo co-
meAssoenologi,pervoce
del presidente regionale
Rodolfo Rizzi.

L’auspicio comune è
chenonsoloilsistemade-
glientilocalimaanchele
altreistituzionidellaPro-
vincia riescano a trovare
in tempi rapidi una solu-
zione per rendere soste-
nibilelastrutturauniver-
sitariaegarantireildirit-
toallostudioanchesenza
il contributo dell’Erdisu.

IlpresidentedellaPro-
vincia di Gorizia, Enrico
Gherghetta, aveva pro-
spettato alcune soluzio-
ni, da realizzare con la
collaborazione dei Con-
sorzi e delle aziende viti-
vinicole. (i.p.)

Cormòns. Stasera è in programma un incontro pubblico nel quale Provincia e Comune stileranno un piano per mantenere la struttura nel centro collinare

Tutti uniti per salvare il corso di enologia
L’Erdisu si è chiamato fuori e l’ateneo friulano non intende più coprire le spese di gestione

CORMÒNS. È in programma stasera, alle 18.30, nella sala
civicaa palazzodei Locatelli unincontro pubblicoin cui si farà
ilpuntosulcorsodilaureainenologiaeviticolturadiCormòns.
Alvertice sono stati invitati la Provincia di Gorizia, rappresen-
tanti istituzionali e docenti dell’ateneo friulano, gli assessori
regionali Alessia Rosolen e Claudio Violino, le associazioni di
categoria e tutti i soggetti interessati alla permanenza della
struttura universitaria Cormòns.
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